

*Sehr geehrtes Vereinsmitglied,*

07.02.2014

ich möchte Sie herzlich zu unserer

#### 4. Ordentlichen Mitgliederversammlung

einladen.

Nach einem bewegten Geschäftsjahr 2013 gilt es besonders, mit Vertrauen in einen nächsten Abschnitt unserer „Rettung der alten Dame“, zu gehen.

„Vertrauen, dass es sich fügt, alles an seinen Platz. Dass ich weiß, was zu tun ist. Und in das was sich, ohne mein Zutun, entwickeln mag. Vertrauen.“

Diese Worte von Volker Hoffmann kamen zum Jahresbeginn passend daher und können uns wunderbar geführt mitnehmen.

Beeindruckende Vereinsaktivitäten und eine außerordentliche Mitgliederversammlung zur Orgelrestaurierung waren wie Licht und Schatten im letzten Jahr.

Wir haben ihn noch, *unseren Traum*.

Mit der turnusmäßigen Wahl unseres Vorstandes können wir zugleich prüfen, ob wir mit den weiter wachsenden Anforderungen und auch zuversichtlich mit kraftgebender Freude wieder neu ein Stück voran kommen können.

*Ich erwarte Sie am Samstag, den 22.02.2014, um 13.30 Uhr  
im Kirchgemeinderaum Rastenberg.*

Hier erfahren wir, wie sich unsere Schulze-Orgel weiter positioniert hat und was es für Möglichkeiten gibt, sie wieder wie 1827 erklingen zu lassen.

Nach der Mitgliederversammlung im Kirchgemeinderaum warten dann ein musikalischer Abschluss und weitere Gespräche bei einem kleinen Imbiss und Rastenberger Rotwein auf der Orgelempore in der Coudray-Kirche.

Ich freue mich auf Sie und unseren gemeinsamen Austausch mit Ihnen.

*Ihr Udo M.H.Schneider*

